
令和元年６月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

１．開催日時  令和元年６月 10日（月） 午前９時 30分から 

 

２．開催場所  大木町役場 ３階 第１会議室 

 

３．総会構成員現在総数 18名 

 

４．出席委員 （１７名） 

１番 北島 みゆき 
２番 井手 正宏 
３番 山縣 吉子 
５番  政則 
６番 山城 都行 
７番 松本 久吉 
８番 松永  

   １０番 黒田 安利 
１１番 山口 伸一 
１２番 久良木 勝昌 

   １３番 牟田 清人 

   １４番 田中 良房 
１５番 川村 公人 
１６番 松枝 由朗 

   １７番 真辺 恵子 
   １８番 松永 一完 
   １９番 眞崎 萬次（会長） 
 

５．欠席委員 （１名） 

９番 野口 大空 

 

６．農業委員会事務局職員 

事務局長  廣松 栄治 

係  長  荒巻 信二 

  書  記  北原 俊佑 

 

７．議事内容 

1．議事 

1）農地法第 18条第６項の規定による通知について 

2）農地法第３条の許可申請について 

3）大木町農用地利用集積計画の決定について 

 

 

 

 



 

８．会議の概要 

 

議 長    皆さん、おはようございます。時間前ですが全員お集まりでございますの 

で始めたいと思いますが、野口委員より欠席の届けが出ておりますのでご報 

告をします 

   ５月～６月にかけて温度差が激しい毎日ですけども体調に気を付けて頂き 

たいと思います。また今年は麦の状況についても天候が順調に推移し、登熟 

も早かったということで豊作が予想されておりますので非常に嬉しい状況で 

ございます。 

それでは大木町農業委員会会議規則第 6条の規定により委員の過半数が出 

席していますので、本日の総会が成立したことを報告します。 

   ではただいまより、6月の農業委員会総会を開催いたします。 

       携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードに設定されま

すようお願いします。 

本日の議事録署名人を（13番委員）牟田委員（14番委員）田中委員にお願 

いします。よろしくお願いします。 

     議案第 1号「農地法第 18条第６項の規定による通知について」を議題と 

します。事務局の朗読説明を求めます。 

         

事務局   （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長    事務局の朗読説明が終わりました。通知ではございますが何か質疑があり 

ましたらお願いします。 

 

 井手委員   ○○さんの所は親子ですか？ 

 

 事務局    親子になります。 

 

 議 長    意見もないようですので質疑を終わります。議案第１号の通知を終わりま 

す。 

        次に、議案第２号「農地法第３条の許可申請について」を議題といたしま 

す。 

        整理番号１番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局   （ 朗読説明「省略」 ） 

農地法第３条第２項の各号に該当しないため許可要件のすべてを満たして 

いると考えております。 

 

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。地元委員の牟田委員の意見をお願いし 

ます。 

       

 

 



牟田委員     今、○○さんの関係で申請が出ておりますけども事務局の説明があった 

とおり今回の部分につきましては、譲渡し人が〇〇〇が出ておりますので裁 

判所から〇〇〇が出ておると思いますし、また元の自宅が空き家になってお 

ります。その自宅の周囲が全部〇〇㎡あるということでございますし、ここ 

につきましてナス・きゅうり・ホオズキを栽培したいという事でございます 

ので宜しくご審議くださいますようお願いいたします。 

 

 議 長    地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。質疑に入ります。皆さん 

       の意見をお願いします。 

        

各委員   （ 意見なし ） 

 

議 長    意見もないようですので質疑を終わります。 

        採決いたします。整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手をお願い 

いたします。 

       

各委員   （ 全員挙手 ） 

 

 議 長    全員賛成と認め整理番号１番を承認することに決定いたします。 

        次に、議案第３号「大木町農用地利用集積計画の決定について」を議題と 

します。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局   （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長    事務局の説明が終わりました。質疑に入ります。皆さんの意見をお願いし 

ます。 

 

 松枝委員   所有権移転関係で推進機構に移動した場合に、利用目的を米・麦・アスパ 

ラなどにする必要はないのではないか？ 

          

事務局    一番最初の○○さんにつきましては、現在今まで○○さんの方が○○さん 

から田んぼを借りてあり、アスパラハウスが建っているため、今回の推進機 

構の利用目的といたしましては現況がアスパラをされるということで話を 

聞いておりましたので機構の方にもその旨尋ねた所、それでいいですとい 

うことだったので、そのままアスパラと書いております。 

 

 松本委員   大木町農用地利用集積計画書の欄で対価額が書いてある所が多い様です 

が書いてない所はどうして書いてないのですか？ 

 

 事務局    書いてない所につきましては、権利の内容が使用貸借権の所が多いと思い 

ます。あとは現物で米何俵とかという所もありますので、そういうところは 

対価額が載っていないです。 

 

  



議 長    他にはございませんか？それでは意見もないようですので質疑を終わり 

ます。採決いたします。議案第３号を承認することに賛成の方は挙手を願 

います。 

 

各委員    （ 全員挙手 ） 

 

議 長    全員賛成と認め議案第３号を承認することに決定いたします。     

以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

有難うございました。 

   

 

 

 

 


